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Ален Делон в январе 2009 в Санкт-Морице (© edipresse.ch)
В интервью швейцарскому изданию знаменитый актер объясняет, почему обществу
необходимы адвокаты для животных.
|
Le célèbre acteur explique dans une interview à un quotidien suisse pourquoi des avocats
pour les animaux sont indispensable à la société.
Alain Delon s'implique dans le référendum suisse sur la protection juridique des animaux
Еще никогда прежде всеми любимый французский артист не вмешивался в
политическую жизнь Швейцарии. А между тем, уже много лет он проживает в
Женеве, имеет двойное гражданство, и заботы его второй Родины Делону совсем не
чужды.

7 марта жителям страны предстоит высказаться по народной инициативе о введении
должности адвоката для животных. «Наша Газета.ch» уже писала о дискуссиях «за»
и «против» юридического института защиты братьев наших меньших. Единственный
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практикующий юрист такого направления, адвокат Антуан Гётчел из Цюриха,
объяснял, почему животным также нужны судебные процессы, наказывающие их
обидчиков. А политики из Народной партии Швейцарии возражают, так как, по их
мнению, обязательное создание такой должности в каждом кантоне приведет лишь к
расходам и усложнению судебных формальностей.

Ален Делон заявил в интервью женевской газете Lе Matin, что, хотя совершенно не
интересуется политикой, впервые будет голосовать. К чему и призывает всех своих
поклонников, любителей животных и просто сознательных людей. Легенда мирового
кинематографа намерен дать свое «лицо» Водуазскому обществу защиты животных.
Рекламная кaмпания начнется на будущей неделе.  

Любовь к животным и… настороженность по отношению к человеку – вот чувства,
которыми Делон поделился со швейцарскими журналистами Рено Мишелье и Дидье
Дана, с которыми он встретился в Лозанне, в отеле Lausanne-Palace. "Я убежден, что
в некоторых случаях защищать животных просто необходимо. Поймите, если кто-то
способен мучить собаку или другое животное, он сможет мучить и человека. Я
надеюсь также, что Швейцария покажет пример, за которым последует и Франция", -
с таких слов начал Делон этот диалог в поддержку друзей человека. 

- Вы не считаете, что существуют более важные политические сюжеты?

- Конечно, швейцарцы участвуют в голосованиях на серьезные гражданские темы. Но
и 7 марта нам предстоит коснуться вопроса, к которому нельзя относиться
легкомысленно. До настоящего времени адвокаты представляли интересы людей, у
которых живут пострадавшие животные. Но никогда – самих жертв. А между тем,
животные имеют право на защиту!

- Какими аргументами Вы собираетесь убеждать швейцарцев?

- Я просто не вижу, кто может выступить против этого проекта. Кто? Скажу вам
банальную вещь: я не понимаю, почему замученное живое существо не должно иметь
адвоката. Для меня худший тварью является тот, кто сознательно заставляет
животное страдать.

- С точки зрения некоторых, после введения института «звериных адвокатов» суды
будут завалены суды делами.

- Взгляните на страницы газет! Там нет и не было такого множества историй о
пострадавших животных, как сообщений о преступлениях, убийствах и различных
нарушениях закона. Причин, по которым можно противиться этому проекту, не
существует. И кому может мешать адвокат для животных?

- Но разве не интересы человека должны ставиться впереди интересов животных?

- Человек уже позаботился о своих интересах: у него есть адвокат. Даже такие
низменные личности, как Фурнье и Дютро (убийцы и насильники детей) по закону
получают своих защитников! Преступникам, у которых нет денег на оплату,
государство предоставляет бесплатного адвоката.

Мамбо – это пес, живьем подоженный в прошлом августе двумя молодыми людьми



в Пиринеях.  Я отправил на место своего ветеринара, который смог спасти собаку. Но
по справедливости Мамбо должен был бы иметь своего адвоката, и впервые в
судебной практике судья распорядился, чтобы пес присутствовал в зале на процессе.
Представьте себе, мучители облили его бензином и подожгли, и все это – чтобы
развлечься! Как можно сделать подобное? Если бы все это происходило перед моими
глазами, я рисковал бы провести остаток жизни за решеткой. Я бы просто убил того,
кто это сделал. Даже животные нападают друг на друга только ради пищи, а не для
«развлечения».

- За Вашими словами видна огромная любовь к собакам…

- Ко всем животным, но к собакам в особенности. Они совсем как люди, только
обладают меньшим числом недостатков. Человек может быть садистом и даже хуже.
Животное – что оно способно сделать плохого, кроме как помочиться на клумбу?
Собаки верны своему хозяину и дарят ему абсолютную любовь, кем бы он ни был –
бездомным нищим, президентом Франции или актером. Разве это не чудесно?

- С чего началась Ваша любовь к собакам?

- Я вырос с собаками и провел с ними всю мою жизнь. Первой была доберманша по
кличке Гала. Однажды я на нее накричал и ударил по заду. Она села. Взглянула на
меня – и я увидел, что она плачет. С тех пор я все понял, и теперь мои собаки всегда
улыбаются. Даже если им случается немного нахулиганить.

- Впервые Вы призываете всех участвовать в голосовании. Но борьба за интересы
животных для Вас началась не вчера…

- Я плачу членские взносы в Общество защиты животных, поддерживая 30 миллионов
единомышленников, среди которых, конечно же, Бриджит Бардо. В моем имении в
Души (на французской Луаре) живет восемь собак. Там же расположено кладбище
всех моих бывших собак: всего их было 35. У меня живет кролик на трех лапах и
трехлапая же кошка. Я даю приют всем животным, которым могу.

- Трехлапая кошка, откуда?

- Мы с детьми были у ветеринара с одним из псов, когда туда доставили тяжело
раненую кошку на двух лапах. Ее хозяин сказал: «Усыпите ее!» Я перевез ее на
вертолете в Души, а затем показал большому специалисту в Булони, который ее спас.

- Обсуждали ли Вы с Бриджит Бардо Ваше участие в кампании в поддержку идеи
введения адвокатов для животных?

- Пока еще не успел. Но несколько недель назад я говорил с ней на эту тему. Она мне
объяснила, что через несколько лет белые медведи будут истреблены, она плакала.
Это тоже вина людей. Я не могу их остановить, но порой думаю, что, когда человека
на земле больше не будет, останутся животные. И они, наверное, будут счастливее
без нас…"
Швейцария
Статьи по теме
Единственный в стране адвокат для животных работает в Цюрихе
Еще раз о братьях наших меньших
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